



Anleitung **firestar** Schutzhaube | g71016 - g82016- g83016– g84016

Die **Schutzhaube von firestar** ist ein essenzielles Zubehör, um Ihren Gartenkamin vor Witterungseinflüssen zu schützen und seine Lebensdauer zu verlängern.

Anleitung zur Verwendung der Schutzhaube:

Vorbereitung:

- Stellen Sie sicher, dass der Gartenkamin vollständig abgekühlt ist, bevor Sie die Schutzhaube anbringen.
- Reinigen Sie die Außenflächen des Kamins von Schmutz und Feuchtigkeit, um Schimmelbildung und Korrosion zu vermeiden.

Anbringen der Schutzhaube:

- Öffnen Sie den Reißverschluss der Schutzhaube vollständig.
- Positionieren Sie die Haube von oben über den Kamin, sodass sie gleichmäßig über alle Seiten fällt.
- Schließen Sie den Reißverschluss sorgfältig, um einen vollständigen Schutz zu gewährleisten.

Lagerung der Schutzhaube:

- Wenn die Haube nicht in Gebrauch ist, bewahren Sie sie an einem trockenen und sauberen Ort auf.
- Vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung während der Lagerung, um Materialermüdung vorzubeugen.

Sicherheitshinweise:

Hitzebeständigkeit:

- Die Schutzhaube ist nicht für heiße Oberflächen ausgelegt.
- Bringen Sie die Haube erst an, wenn der Kamin vollständig abgekühlt ist, um Beschädigungen zu vermeiden.

Belüftung:

- Achten Sie darauf, dass die Haube korrekt sitzt und keine Feuchtigkeit eingeschlossen wird, um Schimmelbildung zu verhindern.

Kinder und Haustiere:

- Halten Sie Kinder und Haustiere fern, während Sie die Schutzhaube anbringen oder entfernen, um Unfälle zu vermeiden.

Materialprüfung:

- Überprüfen Sie die Schutzhaube regelmäßig auf Beschädigungen wie Risse oder Löcher.
- Ersetzen Sie die Haube bei sichtbaren Schäden, um den optimalen Schutz Ihres Kamins sicherzustellen.

Wetterbedingungen:

- Bei extremen Wetterbedingungen, wie starkem Wind oder Schneefall, überprüfen Sie die Position der Haube regelmäßig, um sicherzustellen, dass sie korrekt sitzt und den Kamin schützt.

Durch die Beachtung dieser Hinweise stellen Sie sicher, dass Ihr **firestar** Gartenkamin optimal geschützt ist und seine Langlebigkeit erhalten bleibt.



Manual **firestar** protective cover | g71016 - g82016- g83019– g84013

The **firestar** protective cover is an essential accessory to protect your garden fireplace from the elements and extend its lifespan.

Instructions for using the protective cover:

Preparation:

- Make sure the garden fireplace has cooled completely before installing the protective hood.
- Clean the outer surfaces of the fireplace from dirt and moisture to prevent mold and corrosion.

Attaching the protective cover:

- Open the zipper of the protective cover completely.
- Position the hood over the chimney from above so that it falls evenly over all sides.
- Close the zipper carefully to ensure complete protection.

Storage of the protective cover:

- When the hood is not in use, store it in a dry and clean place.
- Avoid direct sunlight during storage to prevent material fatigue.

Safety:

Heat:

- The protective cover is not designed for hot surfaces.
- Do not attach the hood until the fireplace has cooled completely to avoid damage.

Ventilation:

- Make sure that the hood fits correctly and that no moisture is trapped to prevent mold growth.

Children and pets:

- Keep children and pets away while attaching or removing the protective cover to avoid accidents.

Material testing:

- Check the protective cover regularly for damage such as cracks or holes.
- Replace the hood in case of visible damage to ensure optimal protection of your fireplace.

Weather conditions:

- In extreme weather conditions, such as high winds or snowfall, check the position of the hood regularly to make sure it fits correctly and protects the fireplace.

By following these instructions, you will ensure that your **firestar** garden fireplace is optimally protected and that its longevity is maintained.